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Jacqueline Frésard-Munsch est née dans 

les Vosges. Jeune mariée, elle perd un 

bébé à la naissance. Dès lors, elle va 

chercher Dieu pendant 23 ans. Initiée à 

des prières et incantations secrètes pour 

enlever certaines maladies, elle va prati-

quer sincèrement la guérison pendant 

plusieurs années pour aider les autres 

mais aussi explorer le yoga et autres 

pratiques orientales.  
 

Malgré cela, plus elle progresse dans 

cette voie, plus elle paie elle -même le 

prix fort pour le bien qu’elle croit faire à 

son prochain.  

En lisant la Bible, elle découvre Jésus -

Christ qui intervient dans sa vie.  
 

Renonçant à ses anciennes pratiques, 

elle trouve enfin la paix intérieure 

qu’elle a cherchée si longtemps.  

Ne pas jeter sur la voie publique 

Jacqueline Frésard-Munsch est née dans 

les Vosges. Jeune mariée, elle perd un 

bébé à la naissance. Dès lors, elle va 

chercher Dieu pendant 23 ans. Initiée à 

des prières et incantations secrètes pour 

enlever certaines maladies, elle va prati-

quer sincèrement la guérison pendant 

plusieurs années pour aider les autres 

mais aussi explorer le yoga et autres 

pratiques orientales.  
 

Malgré cela, plus elle progresse dans 

cette voie, plus elle paie elle -même le 

prix fort pour le bien qu’elle croit faire à 

son prochain.  

En lisant la Bible, elle découvre Jésus -

Christ qui intervient dans sa vie.  
 

Renonçant à ses anciennes pratiques, 

elle trouve enfin la paix intérieure 

qu’elle a cherchée si longtemps.  

Ne pas jeter sur la voie publique 


